

„Hallo Auto“ und „Toter Winkel“ in der Steiner Schule am Neuwerker Weg

Am 10. Juli 2013 habe ich die neunte „Hallo Auto“ und „Toter Winkel“ mit dem ADAC und der Schule Stein, Neuwerker Weg, wieder durchgeführt. In der Verwaltung hatte ich erwähnt, dass heuer die 10te Veranstaltung wäre, aber nach Durchsicht meiner Unterlagen habe ich festgestellt, dass meine erste Veranstaltung am 29.4.2004 stattfand. Somit werden 10 Jahre Metz Rallye Classic und „Hallo Auto Toter Winkel“ im Jahr 2014 gemeinsam stattfinden.

Pünktlich um 8 Uhr 15 waren die ersten Schüler am Kirchweihplatz angekommen. Frau Meier vom ADAC als Moderatorin hatte bereits alles Notwendige für die Veranstaltung hergerichtet. Danach kam die Feuerwehr mit zwei Mann angerückt und um ca. 9 Uhr erschien Herr Bock mit einem Assistenten von der Polizeiinspektion Stein. Auch unser Bürgermeister, Herr Krömer, kam kurze Zeit danach. Selbst der Rektor der Schule, Herr Seelig, konnte diesmal dabei sein.

Nachdem alle eingeladenen Herren da waren, hielt der Bürgermeister eine kurze Rede und bedankte sich für unsere Bemühungen sowie die des ADAC für die Sorge um die Sicherheit unserer Kinder.

Nachdem das Thema „Hallo Auto“ durchgeführt war, kam so gegen 10 Uhr die nächste Klasse zum Thema „Toter Winkel“. Es gibt leider immer noch viele Unfälle mit LKWs oder mit Bussen, bei denen der Blickwinkel des Fahrers aus seiner Sitzposition sehr eingeschränkt ist.

Unser Verwaltungsmitglied Kurt Angerer hat nach langen Suchen den Weg zu uns doch noch gefunden und machte etliche Bilder, siehe unten.

Zum Schluss habe ich den Schülern kalte Getränke, die bei dieser Wärme gut ankamen, ausgegeben, außerdem bekamen die Schüler noch Mützen von der Dekra und Lineale vom ADAC. Rainer Zimmermann brachte auch noch Kugelschreiber der Fa. Henglein vorbei.

Es war wieder eine gelungene Veranstaltung die dann um ca. 12 Uhr endete.

Mir hat's auch Spaß gemacht.

Norbert Holzinger

